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Abstract (en)
The invention relates to a process and the associated plant layout for drying and burning waste materials, in particular sewage sludge, the waste
materials being burned after mechanical and thermal dewatering and drying. According to the invention, this takes place by the thermally dried waste
materials being milled and then burned in a pulsating manner in a reactor and by a part of the thermally dried waste materials with a gran size of
< 1 mm being delivered back to the process as return material after the mechanical dewatering, and by the heat energy of the waste gases of the
pulsating combustion being used as drying energy by indirect heat exchange. <IMAGE>

Abstract (de)
Verfahren und die dazugehoerige anlagentechnische Schaltung zur Trocknung und Verbrennung von Abfallstoffen, insbesondere von Klaerschlamm,
wobei die Abfallstoffe nach mechanischer und thermischer Entwaesserung und Trocknung verbrannt werden. Erfindungsgemaess erfolgt das
dadurch, das die thermisch getrockneten Abfallstoffe aufgemahlen in einer Mühle (2) und danach in einem Reaktor (4) pulsierend verbrannt werden,
und dass ein Teil der thermisch getrockneten Abfallstoffe mit einer Korngroesse < 1mm als Rueckfuehrgut dem Prozess nach der mechanischen
Entwaesserung wieder aufgegeben wird, und das die Waermeenergie der Abgase der pulsierenden Verbrennung durch indirekten Waermetausch in
einem Wärmetaeuscher (5) als Trocknungsenergie verwendet wird. <IMAGE>
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